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平成29年6月～8月
おもな活動報告

【6月】
・平成29年6月定例会（2日～20日）
・「松川」をキレイにする日　・自主防災会議
・市内視察（廃棄物処理施設など）
・環境センターにて「ごみ集積所」のレクチャー
・自由民主党富山政治学校　受講
・女性消防富山方面団　定例会
・富山方面団消防操法大会
・プレミアムフライデー「ゆうぞら駅市」
・健康まちづくりマイスター　受講

【7月】
・国会議事堂、首相官邸、海上保安庁視察
・第1回　たかたまり後援会総会
・「商工農林水産委員会」視察
　　盛岡⇒仙台⇒高崎⇒伊勢崎
・社会福祉協議会社会見学（井波町）
・富山市議会自由民主党広聴会
・地区補導委員会
・健康まちづくりマイスター　受講
・第5地区ボウリング大会
・安野屋地区三役会
・議会改革検討調査会　・東風の会
・各地　夏祭り納涼祭　・地区　慰霊祭
・プレミアムフライデー「ゆうぞら駅市」
・建設部会勉強会
・日韓友好議員連盟総会

【8月】
・富山市民　感謝の集い　・花火会場巡回補導
・ひとり親親子の移住体験支援
・りぶるの集い（自由民主党女性部）
・体協ソフトボール大会　・富山駅前　遊説
・中部ブロック自治振興連合会（地域要望）
・神通川河川敷等説明会　・視察（松阪、岐阜）
・芝園中学校創立70周年を祝う会
・ふるさと美化大作戦　・防犯キャンペーン
・議会報編集委員会　　・政調会勉強会　
・総務文教委員会勉強会
・勤怠管理IT勉強会　　・空き家問題処方箋
・自由民主党富山政治学校　受講
・9月議会議案説明会　・議会改革検討調査会
・広域連携の現在と将来　・引きこもりセミナー
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自民党富山政治学校
自民党会館において
受講スタート。

「富山市消防団富山方面団
消防操法大会！！」

初の女性消防団仕事です。
制服姿で記念撮影。

健康まちづくり
マイスター研修
グループ討議、
真剣です！

AMAZING  TOYAMA
　　「ゆうぞら駅市」で
　　　　市立探偵ペロリッチと！



【1】防災について
洪水ハザードマップで、2 階まで水没するとされて
いる神通川流域の住民は大変な不安を抱えている。
緊急避難を要する際の市の対応について問う。

Q: 災害時、緊急避難を伝える方法は？
強い雨音でも聞こえるか？
A: 防災無線や広報車などでの拡声広報に加え、L ア
ラートなどで周知する。屋外スピーカーの到達距
離は、300mとなっており、地区センターなどから
町内会長への注意喚起連絡なども行う。

Q:「避難行動支援者要支援制度の周知」は？
A: 該当者 18,725 人のうち登録者は 1,924 人。10
月末までに、未登録者に啓発チラシや登録申請書
を郵送する。

Q: 災害に備えた備蓄状況は？
A: 食料は 2021 年度までに約 13,000 人の 3 日分
の備蓄を確保する。水は 5万人の飲料水を 3日分、
13万人の生活水を確保している。

Q: 避難所へのペット同行は動物愛護のみならず飼い
主の心のケアに重要。対策は？
A: 本年 9月 30 日の新庄小学校会場避難訓練におい
て住民と連携して、ペット同行避難を予定してい
る。今後も他都市の動向も研究し、周知していく。

Q: 震度 6以上で倒壊危険が高いとされた「呉羽ハイ
ツ」の耐震性について問う？
A: 県と市が出資する財団が所有する施設。本年度は
耐震補強工事の設計を進め、費用や工期などを具
体化すると聞いている。

【2】応急手当およびAED講習について

Q:AED による救命講習を子どもたちにも普及すべ
きでは？
A: 今後は市消防局の協力を得て、全 26 校の中学校
でAEDの使い方を含めた講習をすすめる。             

平成29年9月定例会
一般質問を行いました！
（要旨を抜粋します）

Q:日ごろからAEDの設置場所を知っておくことも重
要。AEDの設置場所マップを作成もしくは、市の
ホームページにリンクを貼ることは可能か？
A:厚生労働省所管の日本救急医療財団が提供してい
る全国AEDマップは、最新情報が更新されていな
い可能性もあることから、市のホームページにお
いてリンク先を提供することはしない。

【3】保健師について
Q:「保健師」の役割について
A:地域共生社会の実現に向けて、今年5月に保健師
3名も参加した、部局を横断したプロジェクトチ
ームを立ち上げた。政策形成の段階で保健師の意
見も反映させる。
Q:「保健師」の人材育成について
A:健康寿命延伸のためにも、その人員の確保や人材
育成の支援を行っていく。

【4】乳がん検診のあり方について
女性がかかる「がん」の中で最も多いのが「乳がん
」。この乳がん検診は40歳以上の女性が2年に1度
受診することを富山市も推奨している。
乳腺が張り巡らされた乳房は、そのタイプにより、
検診時に白く写り、同じく白く写る「乳がん」がみ
つけにくく、結果として「乳がん」を見逃すリスク
が高まる。

Q:乳がん検診で異常を見つけにく「高濃度乳房」へ
の対応について問う？
A:厚生労働省が指針を統一するのを注視しながら、
体制を整えていきたい。

一般質問の持ち時間は、1人あたり1年間に120分
を会派に付与されている。私は、6月議会で45分使
い、今回また45分で申請した。個人としては残り
30分だが、会派に付与されていることも考慮して、
今後の時間を決定していくことになる。
いずれにしても、回答時間も含めて45分のため、
「質問に時間を割きすぎ」と、市長から忠告を受け
た。翌日エレベーターで市長に遭い、「経験だから
ね、勉強勉強！」と励まされた。次回は時間配分も
しっかり準備していこうと思う。

富山市議会自由民主党は、7月14日、「市政報告・広
聴会」を開催いたしました。
テーマは、廃棄物の処理および清掃に関する法律の一
部を改正する法律の概要について！
市内の古物商や廃棄物処理業の会社の視察のほか、中
央省庁へのレクを受け、現在の状況を説明するととも
に、市民の皆様からの意見をお聴きいたしました。
今後も各地域に足を運び、マイクのいらない距離で、
「ふるさと対話」を行ってまいる予定です。
私たちは、市民の皆様にもっとも近く、そして広く、
ご意見をうかがえる存在でありたいと思います。

第 1 回・「たかたまり後援会総会」開催！
平成29年 7月 9日（日） 第 1回たかたまり後援会総会がグランテラスにて開催されました。

4月に行われた富山市議会議員選挙を終えて、初の総会
を開催していただきましたこと、心から感謝申し上げ
ます。当日はグランテラスに約150名もの皆様にご出
席賜り、本当にありがとうございました。
また、激励のお声かけも多く、これからの4年間に、あ
らためて身の引き締まる想いをいたしました。
議員としては一年生ですが、失敗を恐れず、前を向い
て一歩一歩進んでまいります。
皆様のご支援・ご協力を今後とも何卒よろしくお願い
申し上げます。

富山市議会議員　　たかた　まり　
衆議院議員　田畑　裕明　代議士

たかたまり連合後援会・会長
塩井　保彦 さま

たかたまり後援会・会長
村井　　孝 さま

皆様、
ガンバル私を応援して下さい。
よろしくお願いします！
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